



## **Escuela Primaria Hill**

### **Preguntas Frecuentes sobre el Bono de 2022**

#### **1. ¿Qué proyectos recibirá la Escuela Primaria Hill como parte del Programa de Bonos de 2022?**

La Escuela Primaria Hill recibirá la fase 2 de 3 de su modernización a través del Programa de Bonos de 2022, dando continuidad al trabajo realizado con el Programa de Bonos de 2017. Las mejoras incluirán un vestíbulo de entrada seguro, espacios de aprendizaje flexibles para adaptarse a diversos estilos de aprendizaje y áreas de colaboración para los docentes.

#### **2. ¿Cuál es el costo total presupuestado de este proyecto dentro del Programa de Bonos?**

El presupuesto total del proyecto para Hill se estima en \$30,715,000, según se indica en el documento del Programa de Bonos. Esto incluye el presupuesto de construcción, así como los honorarios asociados a servicios y materiales. El costo final puede variar debido a la fluctuación de los precios de los bienes y servicios.

#### **3. ¿Cuál es el cronograma del proyecto? ¿Cuándo estará abierto a los estudiantes?**

El proceso de diseño para la modernización de Hill comenzó en el otoño de 2025, y se prevé que la construcción comience en el verano de 2026. Se espera que la escuela modernizada esté abierta a los estudiantes en la primavera de 2028.

#### **4. ¿Por qué la escuela Hill está recibiendo la Fase 2 de 3 en lugar de completar la modernización, como se indicaba en el [Plan de Bonos de 2022](#)?**

El Departamento de Gestión de Construcción del Austin ISD evaluó múltiples escenarios posibles para acomodar a los estudiantes y al personal durante la construcción, incluyendo ubicaciones temporales dentro y fuera del sitio de la escuela, así como la división de la modernización en fases. Se determinó que los estudiantes y la comunidad permanecerán en el sitio actual de Hill, y que la modernización restante se construiría en dos fases. Sin embargo, en todos los escenarios considerados, los fondos asignados en el Programa de Bonos de 2022 solo serían suficientes para cubrir una de las dos fases necesarias para completar la modernización de la escuela. La fase final deberá incluirse en un futuro proyecto de Bonos.

#### **5. ¿Qué es un proyecto de modernización por fases?**

Una modernización por fases forma parte de un plan de modernización integral (para abordar deficiencias del edificio, adecuación a las necesidades educativas,

capacidad, etc.) que se ajusta a las Especificaciones Educativas y al Manual de Desarrollo de Proyectos.

**6. ¿Qué espacios se renovarán como parte del proyecto por fases?**

Las mejoras se determinarán en función del presupuesto disponible y de las aportaciones del Equipo Arquitectónico Escolar (CAT, por sus siglas en inglés), compuesto por padres, personal y miembros de la comunidad de Hill, para garantizar que el proyecto se adapte lo mejor posible a las necesidades de la escuela.

**7. ¿Cuándo se modernizarán los espacios restantes en Hill?**

El Programa de Bonos de 2022 financiará la fase 2 de un total de 3 fases. La fase restante de la modernización de Hill dependerá de la planificación de futuros bonos y de la aprobación de dichos bonos por parte de los votantes.

**8. ¿Cómo afectarán las obras a los estudiantes y maestros? ¿Tendrán que trasladarse a aulas portátiles u otro lugar durante la construcción?**

La seguridad de nuestros estudiantes y personal durante las obras es nuestra máxima prioridad. Para garantizarla, será necesario reubicar a los estudiantes y al personal en aulas portátiles dentro del recinto escolar.

**9. ¿Cómo afectarán las obras a los vecinos que viven cerca de la escuela?**

Los vecinos de la zona aledaña a la escuela serán notificados antes del inicio de las obras y se les informará de cualquier cambio importante durante la construcción. Si bien cada proyecto es diferente, algunas de las actividades que se pueden esperar incluyen: la instalación de vallas temporales alrededor de la zona de construcción, la entrada y salida de camiones a la zona principal de construcción; es posible que los vecinos oigan las alarmas de marcha atrás de la maquinaria y los camiones. También habrá ruidos de martilleo, perforación y otros ruidos propios de la maquinaria de construcción.

**10. ¿Qué medidas se están tomando para garantizar la seguridad de los estudiantes durante las obras?**

Todos los contratistas y proveedores que trabajen en una escuela del Austin ISD se someterán a una verificación completa de antecedentes. Todas las áreas de la escuela en construcción estarán cercadas o contarán con muros temporales para impedir el acceso de los estudiantes a las zonas de trabajo. El equipo del proyecto está coordinando con la dirección de la escuela para minimizar las interrupciones en el entorno de aprendizaje.

**11. ¿Qué sucede con el contenido de un edificio que está siendo modernizado?**

El distrito está comprometido con la sostenibilidad y recicla o reutiliza la mayor cantidad posible de materiales de los edificios que se están modernizando o remodelando.

**12. ¿Cómo puedo participar en el proyecto y dar mi opinión?**

En otoño de 2025 se formó un Equipo Arquitectónico Escolar (CAT, por sus siglas en inglés) para brindar su opinión sobre el proyecto. Las reuniones del CAT están abiertas al público y se permitirá la participación del público al comienzo de cada reunión. También se realizarán reuniones comunitarias a lo largo del proyecto para que las familias, el personal y los miembros de la comunidad puedan informarse sobre el progreso y dar su opinión. Las fechas y horarios de estas reuniones se publicarán en [AustinISD.org](http://AustinISD.org) y [AISDFuture.com](http://AISDFuture.com) una vez que se confirmen.

**13. ¿Con quién puedo comunicarme si tengo preguntas o comentarios?**

Para obtener más información sobre el Bono de 2022, comuníquese con el distrito a través del [formulario de comentarios](#).